

Reventin-Vaugris

La Reventine a retrouvé ses adeptes

Par Le Dauphiné Libéré –



L'amitié sportive bien présente avec le Cyclo Olympique Reventinois. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Ce dimanche 8 mai, le Cyclo Olympique Reventinois (COR) organisait son traditionnel rendez-vous cyclotouriste : la Reventine. Après deux années d'interruption pour cause de restriction sanitaire, le club des cyclotouristes de Reventin-Vaugris a eu le plaisir de retrouver ses amis cyclistes pour la Reventine méridionale. Cinq circuits étaient proposés, de 40 à 156 km. Seul le petit parcours restait au niveau du Rhône. Tous les autres circuits sillonnaient sur les hauteurs des routes de la Loire et de l'Ardèche. Ce ne fut pas le record d'inscriptions. Tout de même, 250 cyclos ont pris le départ. Le président, Georges Clo, exprime tout de même sa satisfaction et est reconnaissant envers l'ensemble des intervenants qui ont assuré le bon déroulement de cette rencontre à la fois amicale et sportive.